
Je me souviens…. 

Je me souviens de la bagarre contre la décharge d’Izeaux, de la grande manif à Grenoble avec nos 

bonnets phrygiens,  

Je me souviens qu’on a gagné, on a gagné, on a gagné 

Je me souviens de Philippe Lambelain qui tortillait ses mèches de cheveux tout en discutant et qui 

terminait les réunions avec une sorte de couronne de pics, comme un coronavirus 

Et je me souviens du Sénateur Boyer disant « Le Président Lambelain » 

Je me souviens qu’on s’est battus contre l’axe de Bièvre, censé nous désenclaver  tout en bouffant 

des hectares de terres agricoles 

Je me souviens que des habitants de Sillans et Izeaux étaient venus nous expliquer qu’ils en avaient 

marre des camions qui passaient dans leurs villages 

Je me souviens qu’on a participé à une réunion sur la mise en place d’une formation des chasseurs, 

et qu’on a donné un avis favorable, si… si… 

Je me souviens de la tête de la caissière de Casino quand je lui ai demandé s’ils envisageaient de 

supprimer les sacs plastique en bout de caisse. C’est juste pour pointer un domaine où il y a eu 

progrès 

Je me souviens d’un stand qu’on a tenu, au tout début de BLE, sous la halle à La Côte peut-être pour 

la grande braderie de juillet 1993 ? (y’a des photos) 

Je me souviens qu’on y demandait la mise en place du tri sélectif et qu’un élu de La Côte Saint André 

avait été vexé, comme si on lui avait volé son jouet 

Je me souviens que ce même élu avait, plusieurs années auparavant, fait l’éloge du coït interrompu, 

lors d’une exposition sur les droits des femmes et la contraception… mais je m’égare 

Je me souviens d’une sortie « castors » en 1998 et de la passion de Michel Augé, maire de Saint Clair 

sur Galaure pour ces joyeux rongeurs 

Je me souviens du projet de « Maison des Eaux douces » et de l’apron du Rhône… Qui se souvient de 

l’apron du Rhône ? 

Je me souviens des loutres, joueuses qui auraient pu attirer les cars de touristes après le paradis du 

chocolat et le musée Berlioz 

Je me souviens du « Printemps de l’Environnement » 1999 où il faisait beau et du « Printemps de 

l’environnement » 2000 où il pleuvait 

Je me souviens de Michel Dioudonnat qui voulait l’autogestion dans BLE sans Président, Secrétaire, 

Trésorier et que la Préfecture avait refusé la nouvelle composition libertaire du bureau, Michel si tu 

nous écoutes de là où tu es, paix à ton âme 

Je me souviens d’une conférence au « district » sur le développement durable 



Je me souviens de la commission « Alimentation et Santé » où on a, une fois, mangé des trucs 

macrobiotiques qui ressemblaient à des vers blancs 

Je me souviens qu’on a émis des doutes sur les vaccins dans un bulletin d’information et qu’une 

adhérente a renvoyé sa carte 

Je me souviens qu’on a fait, en 1995, un accueil surprise à Charles Millon, Ministre de la défense et 

Président du conseil régional, en visite à la ferme du lycée agricole, avec nos panneaux « non aux 

essais nucléaires » en bord de route (y’a des photos) 

Je me souviens des boues de papeteries qui laissaient des traces colorées dans les champs 

Je me souviens des boues de stations d’épuration qui laissaient des métaux lourds dans les champs 

Je me souviens qu’on a bien mobilisé contre le projet d’incinérateur, avec une soirée animée par la 

CNIID à Saint Sim’ 

Je me souviens qu’on a gagné, on a gagné, on a gagné 
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